

Un rendez-vous à réserver :
Une conférence-débat
sur la décarbonation des poids-lourds

« **La décarbonation
du transport
routier de
marchandises en
France** »



**Organisée par les Ingénieurs et Scientifiques de France
et le Comité des Constructeurs Français d'Automobile**

Le jeudi 9 octobre 2025, de 18h à 20h

Au siège du CCFA 2 rue de Presbourg – 75008 PARIS

Les IESF et le CCFA poursuivent leurs travaux sur la décarbonation des transports routiers. Après la conférence d'octobre 2024 qui a traité des problématiques de recharge des véhicules, un nouveau rendez-vous vous est proposé pour comparer les différentes technologies énergétiques disponibles ou en développement, selon quatre approches : les technologies de production industrielle de poids lourds routiers décarbonés, les équipements d'alimentation d'énergie, la disponibilité des puissances électriques nécessaires et, le point de vue d'un responsable d'entreprise de transport.

*Une table ronde réunira quatre personnalités :
Marc Lejeune, Renault Trucs - Alexandre Helibert, Milence
Giovanni Mattarolo, Enedis - Tariel Chamerois, DB Schenker*

*Elle sera suivie d'un débat avec la salle introduit par
Louis-Pierre Geffray, du Secrétariat général à la planification écologique (SGPE)*

**Les modalités d'inscription et le programme détaillé
vous seront communiqués début septembre.**



Contact : iesftransports@gmail.com